

■ Concours départemental

La meilleure baguette tradition

Le concours départemental récompensant la "meilleure baguette tradition", le "meilleur sandwich" et le "meilleur croissant au beurre" s'est déroulé le lundi 24 février à Foix.



Meilleur croissant :

Guillaume - La Mie De Puj

omain

illeur

e Puj

omain

neil-

à Mie



Organisé par la Confédération nationale de la boulangerie-pâtisserie française de l'Ariège, en collaboration avec l'Union des entreprises de proximité, cet événement est bien plus qu'une simple compétition : il représente un moment de partage et de convivialité entre partenaires, jurés et artisans locaux, tous réunis autour d'un savoir-faire.

C'est le président de la CNBPF de l'Ariège, Anthony Parolin-Maurette, qui a remis les prix aux lauréats du concours départemental. Lors de son discours, il a tenu à saluer le talent des artisans en lice, soulignant leur engagement constant en faveur de la qualité et de l'excellence. Anthony Parolin-Maurette a mis en lumière les pressions qui pèsent sur les artisans dans un

contexte économique de plus en plus exigeant. Le jury, composé de professionnels aguerris, a départagé les candidats en s'appuyant sur des critères stricts : cuisson, taille, poids, esthétique et goût.

Cependant, cette édition a été marquée par une participation plus faible qu'espérée. Sur les quatre candidats inscrits, seuls deux ont finalement pu se présenter. Un constat regretté par le président de la CNBPF de l'Ariège : "C'est un échec, mais on fera mieux la prochaine fois", a-t-il affirmé. Il a tenu à rappeler que ce concours départemental est entièrement gratuit et ouvert à tous les boulangers installés, une belle opportunité pour mettre en lumière leur passion.

C.B.